



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Betonträger fiel auf Bauarbeiter

Ein 50-jähriger bosnischer Bauarbeiter war am Donnerstag um 14:15 Uhr auf einer Baustelle im Gemeindegebiet von St. Kanzian am Klopeinersee mit Monatearbeiten eines ca. 400 kg schweren Betonträgers beschäftigt. Plötzlich lösten sich aus bisher noch unbekannter Ursache die Halteösen des Trägers und dieser fiel auf den Mann. Er zog sich dabei Verletzungen unbestimmten Grades am rechten Arm, Oberschenkel und Fuß zu und wurde mit der Rettung ins UKH Klagenfurt eingeliefert.

